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'Э  АБОТА о более полном удовлетворении материальных и 
культурных потребностей людей—одно из важнейших дел 

сегодня, это с особой силой подчеркнул XXIV съезд КПСС. 
На выполнение задач существенного повышения благосостоя
ния трудящихся ^направлены усилия всех отраслей народного 
хозяйства.

Прошло всего двадцать дней с тех пор, как центральные 
газеты опубликовали обращение Ждановского металлургиче
ского завода имени Ильича — включиться в поход за увели
чение выпуска, улучшение качества товаров для народа. Пе
ресмотрев свои возможности, ильичевцы решили выпустить 
в первом году на миллион рублей товаров народного потреб
ления. Почин ждановцев подхватили запорожские металлур
ги, работники предприятий Москвы, Ленинграда и других 
городов страны.

По всем отраслям промышленности на многих предприя
тиях началось движение по дальнейшему изысканию резер
вов для увеличения товаров массового потребления.

Эти резервы заключаются в модернизации оборудования, 
совершенствовании технологии, реконструкции цехов и пред
приятий, ускорении ввода новых мощностей, рациональном 
использовании сырья, материалов, в лучшем использовании 
возможностей экономической реформы. Передовые коллекти
вы страны решили выпустить потребительских товаров сверх 
плана в первом году пятилетки на 521 миллион 484 тысячи 
рублей. Это только часть того, что можно сделать, если во 
всенародный поход за увеличение товаров для народа вклю
чится каждое предприятие страны. Ведь такие резервы име
ются на каждом предприятии, важно лишь хорошо органи
зовать поиск резервов, вовлечь их в хозяйственный оборот.

т о в л г ы
д л я  народа

У нас в городе производство товаров народного потреб
ления давно стало одной из ведущих отраслей. Товары ан
гарской бытовой химии известны за пределами области. За
вод товаров народного потребления — специализированное 
предприятие на нефтехимкомбинате—выпускает 150 наимено
ваний товаров быта, которые отправляются в 120 городов 
страны. Прибыль от реализации товаров народного потре 
ления на АНХК составит в этом году около 12 млн. рублей. 
К концу пятилетки с вводом двух крупных комплексов на 
заводе объем производства возрастет в пять шесть раз. 
С 1973 года он будет покрывать весь фонд заработной пла
ты коллектива нефтехимкомбината. Ангарск станет удовле
творять полностью потребности Восточной Сибири и Крайне
го Севера в моющих средствах.

Строительство и ввод специализированных цехов не 
единственный путь увеличения производства товаров быта в 
нашем городе. Резервы для выпуска их есть и на других 
предприятиях, нужно лишь по-хозяйски подойти к ним. Там, 
где это поняли, ширпотреб стал прибыльным делом для 
предприятия. Там не считают зазорным наряду со сложны
ми пультами управления выпускать карнизы для штор как 
это делают на электромеханическом заводе. На Китойской 
лесоперевалочной базе, швейной фабрике, мебельной фабри
ке керамическом заводе прибыль от реализации товаров бы
та’ благоприятно влияет на экономику предприятия.

Вместе с тем многие хозяйственные руководители город
ских предприятий занимают выжидательную позицию, ждут 
установок «сверху», проявляют полное отсутствие инициати
вы и хозяйского подхода в таком важном деле. На ремонт
но-механическом заводе нефтехимкомбината из отходов ме
таллообработки и машиностроения выпускают нужные в 
обиходе предметы на 120 тысяч рублей в год, а на Майском 
ремонтно-механическом заводе ждут, когда для них органи
зуют выставку тех товаров, которые бы могли выпускать на 
заводе. И таких примеров много.

Задача -  мобилизовать все резервы для увеличения про
изводства товаров быта, в короткие сроки расширить вы- 
п у с к  п р е д м е т о в  массового с п р о с а -  стоит и перед руководи- 
телями торгующих организаций. Они должны правильно 
о р и е н т и р о в а т ь  промышленные предприятия в отношении 
объемов и ассортимента продукции.

Сейчас настало время всем ответить на вопросы -  какие 
„езепвы имеются на каждом участке, в цехе, на заводе для 
выпуска товаров быта? Что нужно сделать, чтобы ввести их 
впействие? Какие помехи стоят на пути увеличения выпуска 
товаров массового потребления и как их устранить?

*  * *
Г ргопня на развороте нашей газеты мы публикуем мате

р и а л ы  рассказывающие об использовании резервов > повы
шении выпуска товаров для народа в Ангарске.

« П Р И Л О Ж У  В С Е  С И Л Ы 
И 3 Н А И И Я»...В С Т Р Е Ч И  КОЛ

Л ЕКТИ ВО В трудя
щихся ПРЕДПРИЯ- 
ТИЙ С КАНДИДА
ТОМ в Д Е П У Т А Т Ы  
ВЕРХОВНОГО с о -  
ВЕТА РСФСР.

В ПОНЕДЕЛЬНИК, 24 мая, 
коллективы цементного и 

керамического заводов встрети
лись с кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по 
359-му Ангарскому избирательно
му округу ПАРФЕНОВОЙ Лари
сой Степаиовной.

Цементники в 11 часов пришли 
в -ремонтно-механический цеь 
Собрание открывает секре
тарь парторганизации А. И. Шу
това. Первым выступает инженер 
ПТО О. А. Окладников, являю
щийся доверенным липом. Он ха
рактеризует Ларису Степановну 
Парфенову как .передовую работ
ницу, активную общественницу и 
призывает цементников в день 
выборов отдать за нее свои го
лоса. Затем выступили инженер 
лаборатории Р. П. Суранова, ра
бочая сырьевого цеха Е. Ф. Епи
фанцева, фрезеровщик В. А. Ка- 
раяниди.

— Советская женщина не на 
словах, а на деле имеет равные 
права с мужчиной,— говорит
т. Епифанцева.— Она работает 
на производстве, воспитывает де
тей, участвует в управлении про
изводством и государством. Мы 
гордимся, что в Верховный Совет

нашей республики будет избрана 
лучшая из ангарчанок, передовая 
работница нефтехимкомбината.

Пять часов спустя на встречу 
с кандидатом в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР собра
лись рабочие, служащие, инже
нерно-технические работники ке
рамического завода. Секретарь 
парторганизации Л. И. Ивинская 
предоставляет слово доверенному 
лицу, механику цеха Александру 
Моисеевичу Пчеле. Он знакомит 
участников собрания с биографи
ей кандидата в депутаты, расска
зывает о ее производственной и 
общественной работе.

— За годы работы на азотно
туковом заводе, — говорит 
т. Пчела,— Лариса Степановна 
Парфенова подготовила 12 высо
коквалифицированных технологов. 
Она активный рационализатор. 
На ее счету— II рационализа
торских предложений, экономиче
ский эффект от внедрения кото
рых составляет более пяти тысяч 
рублей. Два года назад ей было 
присвоено звание ударника ком
мунистического труда, она на
граждена медалью «За доблест
ный труд. В ознаменование 
100-летия со дня рождения В. И. 
Ленина», орденом Трудового 
Красного Знамени.

Призываю всех рабочих, слу
жащих, инженерно-технических 
работников, техников в день вы
боров отдать голоса за Ларису 
Степановну Парфенову.

Присутствующие горячими ап
лодисментами встретили этот 
призыв.

Слово предоставляется элект
рику цеха В. А. Беккер.

— Очень важно, — говорит 
т. Беккер,— что всю свою созна
тельную жизнь Лариса Степано
вна прожила в нашем городе, 
она знает нужды города и будет 
содействовать решению таких 
проблем, как развитие внутриго
родского транспорта, увеличение 
объемов строительства жилья, 
развитие телефонной связи и 
других.

Главный технолог завода И. Н. 
Васильев напомнил о том, что 
нефтехимкомбинат до сих пор 
поставляет заводу некачествен
ный отопительный газ, что ведет 
к снижению качества изделий, а 
нередко и к браку. Он просил 
Ларису Степановну оказать со
действие в окончательном реше
нии этого вопроса.

На обоих собраниях тепло 
встреченная присутствующими 
выступила кандидат в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по 
359-му округу Л. С. Парфенова. 
Она горячо поблагодарила це
ментников и керамиков за теп
лые слова, высказанные в ее ад
рес, поблагодарила за высокое 
доверие ангарчан, оказанное ей.

— Я приложу все свои • силы, _ 
знания, чтобы выполнить ваши 
наказы, наказы всех избирателей, 
— сказала в заключение Лариса 
Степановна.

Вчера состоялись встречи с 
кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР Л. С. Пар
феновой коллективов электроме
ханического завода, швейной фа
брики.

В. КУЗЬМИН.

Ремонтная служба на теплоцентра
ли № 10 — одно из важных звеньев 
станции. От четкости работы ремонт
ников, от их своевременной сдачи 
оборудования в эксплуатацию зависит 
производственный цикл. Из месяца в 
месяц ремонтники станции успешно 
справляются с поставленными произ
водственными задачами. Отлично за 
рекомендовали себя работники ремонт
ной службы — крановщица Алевтина 
Комолова. слссари Алексей Пидиксеев, 
Иннокентий Ж ердев. Григорий Поля
ков. Вениамин Соловьев. Григорий 
Шевцов. Всех их вы видите на сним
ке. Фото А. ХАМЗИНА.

С ЭНТУЗИАЗМОМ
По всей стране еще шире развернулась тру

довая вахта по досрочному выполнению про
граммы года. Для всех участников соревнования 
характерна высокая сознательность, горячее 
стремление приумножить успехи в коммунисти
ческом строительстве. Именно таким стремлени
ем проникнут коллектив установки № 382 пеха 
Ni 26/27 завода полукоксования.

На этот коллектив была возложена почетная 
задача — ко дню открытия XXIV съезда К|ПСС 
освоить производство и выпустить опытно-про- 
мышленную партию нового катализатора, имею
щего важное народнохозяйственное значение. 
Эту задачу с честью выполнил коллектив уста
новки.

Проект установки для производства катали- 
saiopa был создан силами инженерно-техниче
ских работников аавода. На монтаже установки

хорошо потрудились работники ремонтного цеха 
завода и ремонтный персонал цеха 26/27.

При практическом осуществлении схемы про
изводства возник целый ряд трудностей и не
увязок технологического характера. Совместными 
усилиями инженерно-технических работников 
завода, коллективов лабораторий и технической 
службы завода и цеха № 26/27 все эти трудно
сти былн решены.

Много труда и инженерной смекалки вложили 
в решение этих задач начальник ПТО В. 3. Па- 
велко, его заместитель Е. М. Воле, начальник 
установки В. И. Чеботарев, инженер-исследова
тель центральной заводской лаборатории Л. П. 
Хошкалова и другие.

Весь коллектив цеха с энтузиазмом поработал 
над пэставленной задачей, а сейчас трудится 
над выполнением новых заданий. Хорошо рабо
тают операторы В. И. Ковалева, П. И. Резник, 
В. К. Езопов, А. А. Крутов и другие.

Ю. ТОКМАКОВ.
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i бытовой химии возрастет

Осуществить мероприятия по организации специализированных 
предприятий и цехов для производства товаров культурно-бытово
го назначения и хозяйственного обихода и по повышению техниче
ского уровня производства зтих товаров на действующих пред
приятиях.

Из Директив XXIV съезда КПСС по пятилетнему плану 
развития народного хозяйства СССР на 1971—1975 годы.

вводится первой у нас, хотя за 
проектированы и строятся еще в 
нескольких городах. Ожидается, 
что применение газообразного

СПЕЦИАЛИЗАЦИИ
ИНТЕРВЬЮ С НАЧАЛЬНИ

КОМ НЕФТЕХИМИЧЕСКОГО 

КОМБИНАТА БЛУДОВЫМ Б. А.

— Борис Александрович, ка
ковы перспективы развития това
ров нэродного потребления на не
фтехимическом комбинате в де- 
девятой пятилетке?

— Обширная программа по 
развитию производства товаров 
культурно-бытового назначения и 
хозяйственного обихода, наме
ченная в Директивах XXIV съез
да КПСС на пятилетку, для 
коллектива нефтехимического 
комбината означает прежде все
го обеспечение ввода в строй 
действующих двух комплексов — 
завода товаров народного потре
бления и производства синтети
ческих моющих средств с комп
лектной установкой по сульфати- 
рованию спирто-в газообразным 
серным ангидридом, закупленной 
у итальянской фирмы «Марио Б а
лестра».

Комплекс синтетических мою
щих должен быть сдан под пус- 
ко-наладку в четвертом квартале 
нынешнего года. Именно так 
стоял вопрос на недавно состояв
шемся заседания коллегии Ми
нистерства нефтехимической и 
нефтеперерабатывающей промыш
ленности, где обсуждались ход 
строительства и меры обеспече
ния по вводу комплекса синтети
ческих моющих в Ангарске. По
вышенное внимание к вводу ком
плекса вызвано многими причи
нами Установка Марио Балестра 
серного ангидрида даст наилуч
шие результаты. От опыта пуска

н освоения этой установки зави
сит судьба подобных ей.

В свое время по ряду причин 
на комплексе синтетических мою
щих было допущено отставание 
— опаздывала техдокументация, 
строители затянули подготовку 
площадки. Сейчас строители с 
самого начала года взяли хоро
шие темпы. Здесь сконцентриро
ваны большие людские и матери
альные ресурсы, достаточно ска
зать, что на одном главном кор
пусе установлено пять башенных 
кранов — оснащение довольно 
солидное для одного объекта.

Коллегия в свою очередь обя
зала заводы-поставшики обеспе
чить выдачу оборудования в 
кратчайшие сроки.

— Борис Александрович, ка- 
ки» проблемы для народного хо
зяйства позволит решить ввод 
этих мощностей?

— Ввод этих двух комплексов 
позволит перевести производство 
товаров народного потребления 
на нефтехимкомбинате из полу
кустарных условий на индустри
альные рельсы, в десять—пятна
дцать раз увеличить, выпуск то
варов быта. Сейчас мы выпуска
ем 150 наименований. Если 
мы сейчас выпускаем в год че
тыре тысячи тонн порошкрв, то 
с пуском комплекса синтетиче
ских моющих будем выпускать 
60 тысяч тонн стиральных по
рошков.

На новом заводе товаров народно
го потребления будет выпускаться 
около 20 тысяч тонн разнообразной 
продукции — моющие и отбеливающие 
средства, полирующие средстпа, из
делия из пластмасс и др. Здесь 
предусмотрены максимальная автом а
тизация и механизация, две автом а
тические линия по изготовлению по
лиэтиленовой тары с одновременной 
фасовкой, автоматическая аэрозоль*

Н А НЕФТЕХИМИЧЕСКОМ 
комбинате из года в год 

растет объем производства това
ров народного потребления, рас
ширяется их ассортимент.

Товары массового потребления, 
выпускаемые на комбинате,— это 
■ основном продукция специали
зированного предприятия — за
вода товаров народного потребле
ния. Однако Директивам* 
XXIV съезда КПСС преду
сматривается развитие производ
ства товаров широкого потреб
ления не только за счет создания 
специализированных предприя
тий, но и за счет использования 
отходов, дополнительных резер
вов во всех отраслях промыш
ленности. Тяжелая индустрия 
будет производить в 1975 году 
этих товаров почти в 2 раза, а 
машиностроительная — в 2,2 ра
за больше, чем в 1970 году.

В связи с этим партийный ко
митет комбината ставит перед 
собой задачу — заострить внима
ние партийных организаций, хо
зяйственных руководителей на 
возможностях расширения произ
водства товаров быта на основе 
более полного использования 
производственных, сырьевых и 
трудовых резервов на заводах, в 
управлениях, цехах, где ранее 
такие товары не выпускались, а 
также на расширение ассорти
мента этой продукции на пред
приятиях. У&е сейчас в
пехах ремонтно - механическогЬ 
завода выпускается 7 наименова
ний изделий, пользующихск 
спросом у населения. На этом 
заводе планируется к концу 
пятилетки удвоить объем произ
водства товаров быта и значл-

ты по нанесению многоцветной тра
фаретной печати, позволяющие эконо
мить десятки тонн этикеточной бума
ги и другое.

Ввод этих комплексов позволит 
разреш ить назревшие проблемы повы
шения качества выпускаемых товаров 
быта.

Такому бурному расширению про
изводств бытовой химии у нас в Ан
гарске способствовало много благо
приятных условий — наличие опытных 
кадров на процессах гидрирования, 
наличие опытного завода, внесшего 
большую долю участия в разработку 
технологических процессов производ
ства товаров быта, наличие углеводо
родного сырья, все возрастающие по
требности районов Севера и Дальне
го Востока и другое. Уже к концу 
пятилетки мы сможем полностью 
обеспечивать потребности районов 
Восточной Сибири и Крайнего Севера 
в стиральных порошках, отказаться 
от завоза их из западных районов 
страны.

Строительство установки М а
рио Балестра в Ангарске было 
обусловлено наличием на комби
нате мощностей по получению 
высших спиртов из кашалотово- 
го жира. Что будет, когда ис
сякнет этот источник обеспечения 
сырьем — кашалотовый жир? На 
конец девятой пятилетки проек
тируется и предусматривается 
ввод в строй действующих уста
новки высокомолекулярных спир
тов из эфиров жирных кислот на 
заводе гидрирования. Разработ
ка многотоннажных процессов 
производства высших спиртов, 
как сырья для выработки синте
тических моющих средств,— это 
одно из главных направлений ис
следовательских работ опытного 
завода.

На мой взгляд, наиболее при
емлемый путь увеличения выпус
ка товаров культурно-бытового 
назначения н хозяйственного 
обихода в свете требований, что 
ставят перед нами Директивы 
XXIV съезда, для таких пред
приятий и объединений, как наш 
нефтехимкомбИнат, — путь специ
ализации. концентрирования про
изводств, это позволит избежать 
кустарничества. Но это не зна
чит, что он единственный. На 
многих других предприятиях, в 
том числе и нашего города, мно
го резервов я во«можностей вы 
пускать более узкий ассортимент 
товаров быта, использовать отхо
ды производства, как это делают 
предприятия по почину жданов- 
цев.

Б О Л Ь Ш Е
Д Е Л О  П А Р Т И Й Н О Е
тельно расширить номенклатуру
ассортимента. Разработаны хо
зяйственно-технические мероприя
тия ремонтно-строительным упра
влением 'ЖКУ комбината, внед
рение которых позволит без 
больших капиталовложений изго
тавливать такие изделия, как ку
хонный и детский гарнитуры. Ор
ганизацией производства товаров 
народного спроса занимаются в 
РСУ-1 и других предприятиях 
комбината.

И в то же время нельая ска
зать, что в полной мере исполь
зованы возможности расширения 
производства товаров массового 
спроса. Сдерживающим факто
ром является то, что организа
ционный период производства 
товаров быта поставит эту про
дукцию в ряд нерентабельных. 
Ограниченные возможности в на
чальный период выпускать боль
шое количество того или иного 
изделия могут породить мнение, 
что это «мелочи», и т. д. Задача 
партийных организаций—система
тически заниматься этим.

В комплексе мероприятий по 
увеличению выпуска товаров ши
рокого потребления, улучшению 
их качества, изучению номенкла

туры спроса покупателей важно»
место занимает работа художест
венно-технического совета, не 
так давно созданного на комби
нате. В состав совета вошли 
работники производств, выпуска
ющих товары быта, художники, 
партийные и профсоюзные ра
ботники, работники торговли. Со
вет просматривает новые образ
ны изделий, дает рекомендация 
по улучшению качества продук
ции, внешнего вида и т. д. В ма» 
совет провел встречу работников 
торговли и завода товаров на
родного потребления, где состо
ялся обмен мнениями между те
ми, кто выпускает продукцию и 
кто ее реализует.

Выдвинутые в решениях съез
да задачи дальнейшего увеличе
ния производства товаров быта, 
повышения их качества — дело 
партийное. Именно так ставя во
прос, партийный комитет АНХК 
изыскивает новые формы и ме
тоды партийного руководства 
развитием производства товаров 
народного потребления на ком
бинате,

А. НЕМЧИНОВ,
заместитель секретаря парт
кома нефтехимкомбината.

П А Ю С  5 М И Л Л И О Н О В
Продукцию Ангарского электромеханического завода энают во 

всех концах нашей страны и за рубежом. Это в основном сложное 
электротехническое оборудование для промышленных предприятий. 
Успешно справляясь с государственным планом основного произ
водства, коллектив завода налаживает выпуск товаров широкого 
потребления. Уже который год с заводской площадки вместе е 
электрическими щитами управления вывозятся и оконные карнизы, 
изготовленные на тех же производственных площадях, что и ос
новная продукция. НАСКОЛЬКО ВЫПУСК ПОТРЕБИТЕЛЬ
СКИХ ТОВАРОВ ВЫГОДЕН И НЕОБХОДИМ, РАССКАЗЫВА- 
ЕТ ЗАМЕСТИТЕЛЬ ДИРЕКТОРА ЗАВОДА М. Н. САПОВ.

— Товаров ширпотреба аавод выпускает на 183 тысячи рублей 
» год. Основной вид продукции — оконные карнизы. Реализация 
изделий до недавнего времени не была проблемой. В настоящее 
же время в области пять заводов освоили выпуск карнизов. В ре
зультате возникли трудности со сбытом.

Это заставило нас серьезно обратить внимание на качество вы
пускаемой продукции, модернизировать изделия в лучшую сторону. 
Сейчас на заводе освоен выпуск карнизов со шнурком. Эта модель 
выгодно отличается от предыдущей. С помощью шнурка и специ
ального устройства шторы, прикрепленные к новому карнизу, лег
ко раздвигаются и сдвигаются.

В ближайшем будущем мы должны будем освоить новый вид 
продукции — электроводонагреватели емкостью 100 литров. Этот 
прибор предназначен для населения сельской местности. Освоение 
нового вида товара идет трудно. Приходится дорабатывать тех
документацию. Но тем не менее в скором времени мы наладим 
выпуск электроводонагревателей. В будущем году запланировано 
выпустить их на 400 тысяч рублей, а к концу пятилетки — на 
5 миллионов рублей.

На снимке: идет монтаж главного корпуса производства синте
тических моющих средств.
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ТОВАРОВ Д Л Я  НАРОДА!
П Л Ю С  700 Т Ы С Я Ч

КОНДРАТОВИЧ е. п., 
директор Китойской лесоперевалочной 

базы
— На своем предприятии мы уже дав

но выпускаем товары широкого потребле
ния за счет использования отходов, при
чем с каждым годом объем их производ
ства растет. В 1969 году мы получили от 
их реализации 74 тысячи рублей, в прош
лом году за счет более полного использо
вания резервов — 275 тысяч. За первый 
квартал нынешнего года уже получили 
100 тысяч рублей.

Производство товаров широкого потреб
ления выгодно, прибыль от их реализа

ции, как правило, оседает на предприятии. 
Причем процентов шестьдесят идет на 
развитие производства, в частности, за 
счет него мы купили часть оборудования 
для технологических цехов, возвели желе
зобетонный забор вокруг промышленной 
прошадки и др. 35 процентов идет на 
премирование работников, участвующих в 
выпуске товаров ширпотреба. Специализи
рованных участков у нас нет, но каждая 
бригада и каждая смена имеет свое зада
ние по ширпотребу за счет отходов. Пре
мии распределяются в конце каждого ме
сяца. Поэтому у нас заинтересованы в вы
пуске все цехи — от рейдового участка

до цеха деревообработки.
Мы выпускаем карнизный брусок, ба

гетную доску, штукатурную дранку, до
щатые заготовки, черновые заготовки для 
палисадников, штакетник и другое. Опре
делился у нас свой потребитель — в основ
ном это колхозы,, совхозы южных районов 
страны, где всегда большой дефицит в 
лесе.

Директивы XXIV съезда партии ставят 
перед намн, деревообработчиками, зад а
ч у — увеличить производство товаров шир
потреба в 1,5—1,7 раза. За счет более 
полного использования отходов производ
ства к концу девятой пятилетки мы ре
шили увеличить выпуск изделий ширпотре
ба вдвое, получить от их реализации 
200 тысяч рублей.

Цех ширпотреба на швейной 
фабрике существует давно. Вна
чале это был маленький учас
ток. Малочисленная группа ра
ботниц шила из обрезков тканей 
разные мелочи. Ассортимент из
делий в то время ограничивался 
двумя—тремя наименованиями. 
Д аж е определенного ме^та у ра
ботников участка ширпотреба 
тогда не было. Объяснялось 
это отсутствием хозяйского под
хода к только-только поднимав
шемуся на ноги новому участку 
производства!

Сейчас на двери прибита ак
куратная табличка «Цех ширпо
треба». Встречает нас Антонина 
Прокопьевна Родионова, которая 
руководит этим производством со 
дня основания.

— Вот все наше хозяйство 
здесь,— говорит А. П. Родионо
ва, показывая нам довольно про
сторную комнату цеха.— Несколь
ко тесновато у нас, но это луч
шее, что мы имели за 13 лет су
ществования.

Прежде всего обращает на се
бя внимание стенд, на котором 
размешена выставка готовых из-

П А Ю С  1 7  Т Ы С Я Ч
делнй. Чего здесь только нет! 
Курточки, различные головные 
уборы, рукавицы, тапочки, дет
ская одежда — и все это сшито 
из обрезков тканей, оставшихся 
от основного производства.

— Мы выпускаем сейчас 14 ви
дов изделий.— рассказывает Ан
тонина Прокопьевна.— Выпуском 
товаров массового потребления 
заняты в настоящее время 30 ра
ботниц. Годовой план у нас на
пряженный. Так. например, го
ловных уборов надо сшнть 9700 
единиц, детских курток — 3000. 
С месячными заданиями коллек
тив справляется успешно. Только 
в апреле мы выпустили продук
ции на 14 679 рублей.

Не правда ли, внушительная 
цифра? К тому же не надо за
бывать, что получены эти тыся
чи благодаря хозяйскому исполь
зованию отходов производства. 
На швейной фабрике отходы — 
это шерстяной, шелковый, синте
тический лоскут. Немаловажным

обстоятельством является и то, 
что все товары цеха ширпотреба 
имеют хороший сбыт. Вот тому 
красноречивый пример. На яр
марке в первом квартале в Ир
кутске было продано такое ко
личество изделий ширпотреба, 
которое планировалось продать 
в течение года. Это и есть оцен
ка качества, необходимости и 
целесообразности выпуска това
ров массового спроса.

Когда-то начатый эксперимент 
по переработке отходов швейно
го производства перерастает в 
настоящее время в доходное де
ло. Руководство фабрики это 
поняло, и поэтому в плане техни
ческого перевооружения основно
го производства предусмотрено и 
расширение цеха ширпотреба.

С интересными цифрами позна
комили нас в плановом отделе 
швейной фабрики. В текущем 
году переработано на различные 
изделия 2300 метров маломерно
го шерстяного лоскута и 800 ме

тров шелкового лоскута. Практи
чески все отходы в этом году 
ушли в дело. Больше того, на
чалась переработка залежей. Это 
обрезки тканей, которые накопи
лись на фабрике за то время, 
когда производство ширпотреба 
было малоразвитым.

А какую выгоду имеет коллек
тив швейной фабрики от ширпо
треба? Сказать — большую, зна
чит, ничего не сказать. Только 
за четыре месяца этого года по
лучена чистая прибыль в разме
ре 17000 рублей. Из этой суммы 
40 процентов идет на премирова
ние рабочих, 60 процентов — 
на расширение производства.

Так. стоит ли считать цех
ширпотреба второстепенным под
разделением? На швейной фабри
ке вам сегодня ответят: ни в 
коем случае. А на других пред
приятиях города этому делу еще 
не отводится столько внимания.

Л. НИКОЛАЕВ.

« У З К О Е »  М Е С Т О - С Б Ы Т
В НОВОЙ пятилетке перед 

коллективом завода то
варов народного потребления 
стоят большие задачи. В част
ности, предстоит увеличить 
производство валовой про
дукции в 5—6 раз. Для этого 
в первую очередь необходимо 
ввести в строй действующих 
большЬе производство синте
тических моющих средств и 
закончить строительство но
вых корпусов завода товаров 
народного потребления. С пу
ском новых комплексов по
явится возможность наладить 
производство • высококачест
венных моющих порошков, из
делий из пластмасс и других 
товаров бытовой химии. При
чем выпуск многих товаров 
будет производиться на авто
матических линиях, в специ
ально оборудованных цехах. 
Это наши перспективы, кото
рым дано быть претворенны
ми в жизнь в скором време
ни.

В настоящее же время кол
лектив завода всеми силами 
старается на базе 
производства удовлетворит 
все возрастающие потребнос
ти населения в товарах ши
рокого потребления. На заво
де развернулось социалисти
ческое соревнование под де
визом: первому году новой 
пятилетки — ударный труд. 
В заводских обязательствах 
записано: в текущем году ос
воить 15 новых видов изде
лий из пластмасс: снизить
затраты на один рубль основ
ных средств на 0.1 коп.: вы
пустить продукции сверх пла
на на 50 тысяч рублей.

Р е з у л ь т а т ы  р а б о т ы  за пер

вые месяцы года показывают, 
что государственный план бу
дет выполнен. Все основные 
показатели в первом квартале 
и в апреле заводом успешно 
выполнены. Работники цехов 
постоянно ведут поиск резер
вов производства. Так, была 
произведена реконструкция 
установки по производству 
моющей пасты. В результате 
за три месяца продукции вы
пущено больше, чем раньше 
выпускалось за год. Установ
ка новых термопластавтома- 
тов позволила значительно 
увеличить выпуск изделий из 
пластмасс, пользующихся
большим спросом.

Как видно из приведенных 
выше фактов, нами взят 
курс на увеличение производ
ства товаров широкого потре
бления. И если на заводе в 
деле расширения производст
венной базы и оснащения це
хов новым оборудованием

делается многое, то улучше
нию товарного вида некото
рых изделий и налаживанию 
деловых связей с торговой 
сетью отводится еще недоста
точно внимания. А ведь пос
ледние две проблемы имеют 
важное хозяйственное значе
ние и стоят в прямой связи 
со сбытом нашей продукции.

Нас не может не тревожить 
то обстоятельство, что на 
складах завода скопилось 
200 тонн моющих порошков. 
Это результат плохой связи 
завод—магазин. Трудно удер
жаться от упрека в адрес 
торговых организаций. Работ
ники торговли плохо изучают 
спрос населения на товары 
бытовой химии, мало органи
зуют специализированных от
делов по продаже ширпотре
ба, практически не ведут рек
ламы новых видов изделий. А

ведь товары химии, как ника
кие другие, требуют особой 
рекламы, популяризации, объ
яснения их назначения и при
менения.

Со своей стороны, коллек
тив завода наметил меропри
ятия по улучшению сбыта. 
Решено улучшить упаковку 
моющих средств, изменить 
этикетки, уменьшить расфасо
вочные коробки и довести 
вес отдельных пакетов с по
рошками до 100 граммов. Все 
это подсказано самими потре
бителями и несомненно даст 
нужный эффект.

В свете современных задач 
коллектив завода намерен и в 
дальнейшем проводить рабо
ту по улучшению качества то
варов бытовой химии и уве
личению их ассортимента,

Г. НЕКИПЕЛОВ, 
секретарь партийной орга
низации завода товаров 
народного потребления.

СУВЕНИРЫ 
ИЗ КЕРАМИКИ

ЧЛСТОК по производству
^  товаров широкого потребле

ния пока занимает небольшой 
угол в цехе санфаянсовых изде
лий керамического завода. Я го
ворю пока, потому что, согласно 
пятилетнему плану развития за 
вода, предусмотрен и такой пункт: 
«В нынешней пятилетке построить 
и сдать в эксплуатацию цех това
ров широкого потребления». Цех 
будет оснащен более совершен
ным оборудованием, хотя все-та
ки основным инструментом для 
изготовления удивительных изде
лий из керамики всегда будут 
руки.

— Вклад нашего участка в 
экономику завода исчисляется в 
200 тысяч рублей. А на следую
щий год запланировано дать 
продукции на 240 тысяч рублей, 
— рассказывает мастер участка 
Тамара Ранская.— С вводом но
вого цеха мы будем изготавли
вать товаров на 500 тысяч руб
лей в год. А к концу пятилетки 
эта цифра возрастет до 1 мил
лиона 41 тысячи рублей. Намно
го увеличится н ассортимент то
варов.

Сейчас участок выпускает И  видов 
продукции, в основном это посуда: 
молочники. графины. сувенирная 
скульптура «Легенда о Байкале». су
венирные кружки «Иркутск», сосуд 
«Слива», бачки для солений, вазы, 
винные штофы, бокалы, кашпо. Все 
эти керамические изделия пользу
ются большим спросом у покупате
лей.

На недавно состоявшемся художе» 
ственном совете завода были утверж
дены новые вилы изделий: квасная 
круж ка, сувенир «Бочка». винный 
набор, памятная кружка и другие. 
В сбором времени эти товары будут 
предложены ангарским покупателям.

На участке работает 26 человек. Из 
ннх 20 — ударники коммупнетнче* 
ского труда. В текущем году участок 
три раза подряд занимал первое мес
то в соревновании по пеху.

Такой успех не случаен. Здесь 
трудятся замечательные люди: 
В. Петряшова, Л . '  Симакова, 
В. Выборова, 5- Цесарь, Е. Горо
хова — все они отдают много сил 
для того, чтобы их коллектив 
был всегда в передовых.

А. ХАМЗИН.

На снимках: вверху — лучшая 
литейщица В. А. Петряшова, вни
з у — квасные кружки.

Фото автора.

Р а з в и в а т ь  п р о и зв о д ств о  т о в а р о в  к у л ь ту р н о -б ы т о в о го  н а з н а ч е н и я  и 
х о зя й ст в ен н о го  обихода во в сех  о т р а с л я х  п р о м ы ш л ен н о сти , у в е л и ч и ть  их 
в ы п у ск  в 1 ,8  р а з а . П р о и зв о д ст в о  то в а р о в  ку л ь ту р н о -б ы т о в о го  н а з н а ч е 
ния и х о зя й ст в ен н о го  оби хода в о т р а с л я х  т я ж е л о й  п р о м ы ш л ен н о сти  у в е 
л и ч и ть : в ц ветн ой  м е т а л л у р ги и , х и м и ч еск о м  м аш и н о стр о ен и и , с т ан к о 
с т р о е н и и — в  3  р а з а , в т я ж е л о м  м аш и н о стр о ен и и , п р и б о р о стр о ен и и , с у д о 
ст р о и те л ьн о й  и эл е к тр о н н о й  п р о м ы ш л ен н о сти  — в 2 ,2  — 2 ,5  р а 
ла,' в ав и ац и о н н о й , об оронной , э л е к тр о т ех н и ч еск о й , х и м и ч еск о й , 
н еф т ех и м и ч еск о й  п р о м ы ш л ен н о сти , м аш и н о стр о ен и и  д л я  л егк о й  и п и щ е
вой  п р о м ы ш л ен н о сти , п р о м ы ш л ен н о сти  стр о и те л ьн ы х  м а т е р и а л о в  и р а д и о 
п р о м ы ш л е н н о с т и — в 1 ,8  — 2  р а з а ,  в ав то м о б и л ь н о й , ц ел л ю л о зн о -б у - 
м ая :н о й , л есн ой  и д ер е в о о б р а б а ты в а ю щ е й  п р о м ы ш л ен н о сти  и в черн ой  
м е т а л л у р ги и  —  в 1 ,5  — 1 ,7  р а з а .

Из Директив XXIV съезда КПСС.

2 6  м а я  1971 г о д а З н а м я  к о м м у н и з м а  3 с т р ,



ГЕРОЙ БОЛЬШОГО СПОРТА
27 мая в составе сборной клу

бов «Динамо» на футбольное по
ле Центрального стадиона имени
В. И. Ленина в Москве в послед
ний раз выйдет прославленный 
вратарь Лев Яшин. Прощальный 
матч с командой «звезд» — сбор-' 
ной мир^ — признание его заслуг 
перед мировым футболом.

...Пятнадцатилетним парниш
кой в трудном военном 1944 го
ду пришел Лев Яшин на один 
из московских заводов. Работал 
токарем. Находил время, чтобы 
поиграть в футбол и хоккей с мя
чом. Летом — вратарем, а зимой 
с клюшкой на льду — левым 
крайним нападающим. Когда в 
СССР стала популярной новая 
игра — «канадский хоккей», Яшин 
и здесь переквалифицировался во 
вратаря и быстро стал одним из 
сильнейших хоккейных голкипе
ров страны.

И все же его больше тянуло к 
футболу. Поддерживал его в 
этом известный в прошлом фут
болист московского «Динамо» 
Аркадий Чернышов — ныне на
ставник советской хоккейной 
сборной. И Лев стал трениро
ваться вместе с Хомичем — луч
шим вратарем тех лет. Когда 
тренер «Динамо» Михаил Яку-

ш ш ш т ш м н ш и п п п т п п п

НЕПРИСТУПНЫЕ 
ВОРОТА

Во всех спортклубах прошли блиц
турниры по футболу в честь откры
тия сезона. В СК «Ангара» участво
вало в розыгрыше 12 коллективов. В 
финале встретились «Ракета» и «Хи
мик». Победили со счетом 4:3 футбо
листы «Ракеты».

В СК «Сибиряк» из И  участников 
лишь МСУ-76 и завод Ж БИ-2 не зна
ли поражений до финальной игры. 
Но и основное время в финале не 
внесло изменений в счет (0:0). Со
гласно положению было назначено

шин включил Яшина в основной 
состав, дебютанту шел 22-й год.

Прошли годы, и Яшин стал 
знаменитым вратарем, героем 
большого футбола. И не только 
в нашей стране. Ему аплодирова
ли в Англии и Франции, в Шве
ции и Чили, в других странах.

куда он выезжал я с командой
«Динамо», и в составе сборной 
СССР. В течение 17 лет в 78 
матчах защищал он ворота сбор
ной, в том числе в Мельбурне в 
1956 году, когда наша сборная 
стала чемпионом Олимпийских 
игр, в Париже в 1960 году, ког
да сборная СССР завоевала Ку
бок Европы, на чемпионатах ми
ра. За  свой клуб «Динамо» 
Яшин провел 326 матчей.

«Яшин — это один из лучших 
вратарей мира, которых я знал 
за всю мою футбольную карьеру, 
— говорил о нем Пеле. — Я по
клонник Яшина. Все, что говорят 
о нем хорошего,—чистая правда. 
Едва ли появится другой вра
тарь с такими способностями, ка
кими он обладал».

Время берет свое. В канун но
вого года знаменитый футболист 
перешел на тренерскую работу. 
Он назначен начальником коман
ды «Динамо».

За большие заслуги в развитии 
советского спорта Лев Иванович 
Яшин награжден орденом Лени
на, орденом Трудового Красного 
Знамени, другими наградами.

На снимке: Л. И. Яшин.
Фото В. Шандрина.

(Фотохроника ТАСС).

Ф Л йБОЛ,
«Старт» (Ангарск) — «Спар

так» (Семипалатинск) — 0:0, 
Ангарск, 24 мая, стадион «Ан
гара».

сСТАРТ»: Калчаиов, Савчук,
Муратов, Вакарчук. Бригадин, Се
менов, Лукьянчиков (Клнмачев), 
Ларчеиков (Рудов), Ольховик, Ох- 
ремчук, Гребеножко (Ключник).

«СПАРТАК»: Кульков, Григорь
ев. Кацианбос. Бондаренко. Хван, 
Д авиз, Корсунов, Еркович, Ионин, 
Катагояов, Дронкии (Волченко).

Д  Ю БИТЕЛЯМ  футбола 
пришлось немало повол

новаться, наблюдая этот матч, 
особенно во втором тайме, ко
гда «Старт» играл против вет
ра. Кстати, ветер был силь
ный и здорово мешал обеим 
командам, не давал возмож
ности футболистам наладить 
красивую комбинационную ИГ

РУ-,.«Спартак», несмотря на то, 
что игра не была зрелищно 
красивой, оставил хорошее

по 5 пенальти. 60 раз пробили фина
листы, прежде чем выявился победи; 
тель. Лишь после пятой серии кубок 
был вручен спортсменам МСУ-76.

Открыли сезон м юношеские коман
ды города. Здесь победителями ста
ли, как и следовало ожидать, дуб
леры «Старта».

Сезон открыт. Впереди много инте
ресных, увлекательных турниров i 
игр.

В ТРОЙКЕ СИЛЬНЕЙШИХ
Выявились призеры в комплексной спартакиаде городского совета ДСО 

«Спартак» и по настольному теннису.
Уверенно выступили спортсмены института нефте- и углехимического 

синтеза. Они стали победителями в спартакиаде, обыграв с минимальным 
преимуществом теннисистов трампарка и горбыткомбнната.

Второе место после пяти видов программы (лыжи? коньки, волейбол, на* 
столь-ныП теннис и шахматы) заняли спортсмены горкома учителей. И тре
тье. призовое место завоевали работники горбыткомбнната. Если первые 
две команды давно известны как лидеры в спорте, то третий призер — гор- 
быткомбннат. поднялся на ступеньку пьедестала почета впервые.

ТЕЛ ЕВИ Д ЕН И Е
26 мая, СРЕДА 

3-р канал
15.55 -  ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
16.00 — М еждународная программа. 
17.45— f  Пристань на том берегу*. 
Премьера телевизионного художест
венного фильма.
18.50 — Новости.
19 .0 0 - ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.
19.05 —  Телевизионная панорама.
10 з о — «Служу Советскому Союзу!» 
20.25 -  ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.

20.30 — Концерт,
20.55 — «Домове». Документальный
фильм.
21.20 — «У озера*. Художественный
фильм. 1-я серия.
23.00 — В эфире—молодость. «А ну-ка, 
девушки!»

Б-й канал
20.30— ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.
20.35 — Клуб «Читатель и писатель».
21.15 — «У нас есть дети». Телевизион
ный художественный фильм.
22.40 — Знания гражданской оборо
ны — каждому.

кино рукя. 10,11-55. 13-60. 15-45, 17-40.19-35, 
21-30

«МИР» — Залог успеха. 10, 12, 14,
16, 18. 20. 21-50._______________

«ПОБЕДА» — Затем родилась ле
генда (Румыния). 10, 11-40, 13-20, 15,
16-40. 18-20, 20. 21-40._________________

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — Доро
га домой. 10. 11-40. 13*20 (удлиненный 
— Певец зари), 16, 17-40. 19-20, 21 (уд
линенный). Зал 'Восход» ^ ив“ ‘ 
тельный заклад . 10-10, 11-45, 13-20, 15. 
Случай с Полыниным. 17, 19. 21.

«ГРЕНАДА» — Кортик. 10. 14. Бей 
первым, Фреди! 12, 16, 18, 19-40, 21-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Бриллиантовая

«ОКТЯБРЬ» — Серебряные трубы. 
10. 13-30. Страдания молодого Богаче- 
ка. 11-40. 15-20. 17-20. 19-10, 21. Верхнее 
фойе — Вовка в тридевятом царстве.
10- 10.

«ПИОНЕР» — Полчасв на чудеса.
9-40. 11-05. 12-30, 13-55. 15-20. И был 
вечер, и было утро. 16-45. 18-30, 20-15. 
21-55. Кинозал «ХРОНИКА» — От 
съезда к съезду. 16, 19. Я его невес
та. 17. 20. 21-35. _____________________

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Риск. 15, 17,

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР -  Триста 
спартанцев. 16-30. 18-30, Красота люб-
ви. 20-30._______________________________

«АНГАРА» — Чуй и Гек. 10. Песни 
моря. 17, 19. 21 (удлиненный—Букет).

ИЗВЕЩЕНИЯ 
Горфинотдел извещает, что 

28 мая в 14 часов в зале засе
даний горисполкома проводится 
ти.груктаж  со счетными работ
никами предприятий и организа
ций по удержанию налогов с 
.заработной платы работающих.

Горфинотдел.

СЛУШАТЕЛЯМ ОТДЕЛЕНИЯ 
ЖУРНАЛИСТИКИ УМЛ

Переводный зачет по журнали
стике для слушателей первого 
курса состоится 31 мая в 19 ча
сов в помещении редакции газе
ты «Знамя коммунизма».

Экзамен по журналистике у 
слушателей второго курса состо
ится 28 мая в 17 часов в поме
щении редакции газеты «Знамя 
коммунизма».

ОТЛИЧИЛИСЬ ФОРВАРДЫ
Тринадцать команд изъявили 

желание бороться за путевки на 
следующий этап футбольных со
ревнований— кубок области.

Состоялись первые матчи. В 
поединке «Сибиряк» — «Луч» бы
ло забито восемь мячей, шесть 
из них провели строители. Уве
ренно начали выступление фут
болисты СК «Ангара». Четыреж
ды они поражали ворота энерге
тиков, не пропустив в свои ни 
одного мяча.

Ро встрече молодежной «Си
биряка» и «Старта-11» до 65-й 
минуты счет был ничейным (1:1), 
и игра проходила в равной борь
бе. Но у «Старта» появилось 
второе дыхание, за двадцать ми
нут его игроки четыре раза по
разили ворота соперников. В 
итоге — 5:1 в пользу «Старта».

На равных прошел матч меж

ду командами политехнического 
института и «Ракета». В обоюд
ных, безрезультатных атаках за
кончился первый тайм. Но сту
дентов подвел игрок Чибисов, ко
торый был удален За спор С 
судьей. Они все же первыми до
бились успеха, однако продер
жаться до конца игры не смог
ли. В итоге — 2:1 в пользу «Ра
кеты».

А теперь об играх, которые 
смогут посмотреть любители 
футбола на этой неделе. Сегодня 
в 13.30 на стадионе «Ермак» 
встречаются «Ермак» — «Сиби
ряк»; 27 мая на стадионе «Анга
ра» в 17 часов померяются си
лами «Ангара — «Старт-П», а в 
19 часов — «Старт-1»—«Факел».

М. СОЛ Я НК И Н, 
внештатный «корреспондент.

НА РАБОТУ ПРИГЛАШАЮТ:

н и ч ь я -
ТОЖЕ 
Х О Р О Ш О
впечатление. Быстрые напада
ющие гостей заставляли г 
большим напряжением рабо
тать наших защитников. К 
чести футболистов защитной 
линии «Старта» Бригадина, 
Савчука, Муратова, Вакарчу- 
ка, они сумели сдержать на
тиск нападающих. Особенно 
трудно им было во втором 
периоде, когда игра шла в ос
новном на половине поля 
«Старта». На высоте оказался 
выступавший впервые в Ан
гарске в составе нашей коман
ды вратарь В. Калчанов. Он 
ликвидировал несколько весь
ма острых моментов.

Тренеру «Старта» выстави
ли на матч со «Спартаком» 
несколько иной состав, чем 
раньше. В нападении по цен
тру играл Н. Охремчук, в по
лузащите по краям, рядом с
В. Семеновым вместо Рудова 
и Кузнецова выступали Л укь
янчиков и Ларченков. Ска
зать, что эти замены внесли 
какие-то изменения в стиль 
игры команды, нельзя. «Старт» 
по-прежнему редко обстрели
вал ворота соперника, футбо
листы затрачивали массу
энергии, чтобы держать мяч.

Правда, во втором периоде 
был проб.леск в игре команды. 
Футболисты «Спартака», до 
этого в течение получаса
штурмовавшие ворота хозяев 
поля, были буквально оше
ломлены натиском «Старта». 
Наши футболисты провели
несколько острых контратак. 
И все получалось как нельзя 
лучше: были хорошие прохо
ды, острые моменты. были 
удары по воротам. Если бы 
команда все время выдержи
вала такой темп и показыва
ла такое взаимопонимание, 
результаты ее выступлений 
были бы лучше.

Я думаю, у ангарских лю
бителей футбола нет основа
ний сильно огорчаться. Надо 
же делать скидки на то, что 
команда у нас молодая, не
обстрелянная. Ничья с таким 
сильным коллективом, как 
«Спартак», на мой взгляд, то
ж е для нее не подарок.

И. ИВАНОВ.

Ангарское отделение кинопро
ката — помощника киномеханика 
и подсобных рабочих (женщин)

Городское профессионально-тех
ническое училище № 8 — масте
ра производственного обучения, 
маляра-штукатурэ (оклад 96 руб
лен), столяра-плотника, уборщи
цу.

Обращаться: Ангарск, Ленина, 
38, ГПТУ-8. (337)

Ангарская детская художест
венная школа объявляет прием 
учащихся на 1971—72 учебный 
год. Возраст I I —14 лет. Заявле
ния принимаются до 29 мая. При
емные экзамены с I июня.

Занятия проводятся три раза 
в неделю (в две смены) по ри
сунку. живописи, лепке и исто
рии искусств.

Адрес: 11-й микоорайон. школа 
№ 7, телефон 3-05 93. Обращать
ся с 14 до 18 часов. (344)

АНГАРСКИП ХЛЕБОКОМ
БИНАТ — рабочих (женщин) в 
цехи, грузчиков по погрузке хле
ба, дежурных слесарей, токаря, 
мастера по холодильным уста
новкам (по совместительству), 
уборщиц.

Обращаться: ул. Мира. 107,
телефон 2-29-01. (375)

Ремонтно-механический завод 
АНХК — слесарей, газозлектро- 
сваршиков, токарей, формовщи
ков, котельщиков, подручных 
кузнецов, модельщиков, кранов
щиков мостового крана, термис
та, штамповщиков, грузчиков, об
рубщиков, стерженщиков, убор
щиц. Учеников — слесарей, тока
рей, модельщиков, формовщиков, 
не моложе семнадцати с полови
ной лет. Одиноким предоставля
ется благоустроенное общежитие.

Обращаться: отдел кадров
РМЗ, телефон 7-54-34, проезд 
трамваями № 3 и 5 до остановки 
«РМЗ». (351)

Слесарей по ремонту промыш
ленного оборудования, слесарей- 
монтажников, слесаре'й-трубопро- 
водчиков, электромонтеров, элек
тромонтажников, газоэлектро- 
сварщиков, •  плотников-столяров, 
каменщиков, кровельщиков, жес
тянщиков. шоферов на автомаши
ны всех марок, гардеробщиц и ра
бочих по уборке производствен
ных площадей, нянь-уборщип в 
детские учреждения, дворников.

За справками обращаться: ул. 
Энгельса, 20, или по телефонам: 
4-08-35, 4-08-34, 4-15-13, 4-01-08.

(319)

ШАХМАТНЫЙ МАТЧ ГОРОДОВ
I. И р к у т с к  —  А н г а р с к
21. ... ЛЬ4 — f4
22. Се2 — в5. Ла8 — с8.

Х од б ел ы х .
I I .  А н г а р с к  —  И р к у т с к
22. ФеЗ — е2. Kc4:d2.
23. Фе2:<]2. Ход черных.

• Сегодня прием посетителей по 
бытовым, трудовым, жилищным 
и другим вопросам в приемной 
редакции газеты «Знамя комму
низма» ведет Гольдберг Яков 
Львович с 14 до 18 часов.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

Коллектив Д О К а-I скорбит по 
поводу смерти старейшего работ
ника

РОМАНОВА 
Александра Романовича

н выражает глубокое соболезнова
ние жене и детям.

Администрация. партийная я 
профсоюзная организации проек
тировщиков строительства глубоко 
скорбят по поводу скоропостижной 
смерти

БАНЩИКОВА 
Виктора Андрияновича 

н выражаю т глубокое еоболезнова*
_ние_родным и близким покойного.
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